

Filmabend im Mühlemattschulhaus

Am 26. Januar am frühen Abend lud der Schüler*innenrat des Schulhauses Mühlematt zum Filmabend ein. Fast 100 Schüler und Schülerinnen hatten sich für den geselligen Anlass angemeldet und erschienen gut gelaunt zum Filmabend. Die Filme, die gezeigt wurden, hatten die einzelnen Klassen vorgeschlagen und dem Rat zur Abstimmung übergeben. Die 1. Klassen und die 2. Klasse schauten in «Der Grinch» dabei zu, wie ein miesepetriges, grünes Männchen in Begleitung seines treuen Hundes versucht, Weihnachten zu stehlen und lachte viel über die dabei entstandenen Missgeschicke. Die beiden 3. Klassen hatten sich für «Wir kaufen einen Zoo entschieden» und beobachteten gespannt, wie eine freundliche Familie einen kleinen Zoo kauft und diesen vor der Schliessung zu retten versucht. Die 4. und 6. Klassen indes fühlten sich von dem eher neuen Film «Super Mario Bros.» angesprochen und verfolgten dort die Abenteuer der aus dem Videospiele bekannten Figuren Mario und Luigi. Etwa zur Halbzeit gab es eine kleine Pause, in der die Kinder sich mit Sirup und Popcorn stärken und sich über die Filme austauschen konnten. Um 18-18.30 Uhr endete der Filmabend und damit ein lustiger, geselliger Abend im Schulhaus Mühlematt.





